

VO-01

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Philipp Mathmann (KV Münster)

Titel: **Philipp Mathmann**

Foto



Angaben

Alter: 36

Geschlecht: männlich

Kreisverband: Münster

Bezirksverband: Westfalen

Mailadresse mathmann@gruene-muenster.de

Facebook): Philipp Mathmann
(optional):
Instagram Philipp_Mathmann_official
(optional):
Website https://philippmathmann.com
(optional):

Selbstvorstellung

Mein Name ist Philipp, 36 Jahre alt, Arzt, Opernsänger, verheiratet mit einem Niederländer, Vater eines Sohnes und Europäer! Europa ist wichtiger denn je, da Menschenrechte & Freiheit unter dem Druck nationalistischer/autokratischer Kräfte stehen. Unser freies Leben ist keine Selbstverständlichkeit und als globale Gemeinschaft stehen wir vor Bedrohungen, die für das Leben mit 8 Mrd. Menschen auf unserem kleinen Planeten entscheidend sind.

Meine Ziele:

- Weiterentwicklung der European Health Region für nachhalt. Versorgung in ländl. Regionen
- Förderung von Respekt&Toleranz durch wissenschaftl. Diskurs
- Stärkung der globalen Gemeinschaft durch internat. Bildungs-/Kulturkooperationen
- Nachhaltigkeit als Grundlage aller polit. Entscheidungsprozesse
- Bürokratieabbau & Prozessoptimierung für eine handlungsfähige EU
- Förderung von Demokratie & einer multipolaren Welt auf Augenhöhe

Was ich mitbringe:

- Medizin&Wissenschaft: Als [Oberarzt & stellv. Klinikdirektor einer Uniklinik](#) habe ich Erfahrungen in Projekt-/Teamleitung sowie mit Bürokratie im öffentl. Dienst. Ich bin Co-Sprecher für Deutschland im World Hearing Forum der WHO und Mitgründer des [Center for Transgender Health der Uniklinik Münster](#).
- Soziales Engagement: Seit 19 Jahren engagiere ich mich in der [Jugendhilfe in Rumänien](#) & leite [seit 2012 ein eigenes Entwicklungsprojekt angesiedelt bei einer NGO in Südafrika](#).

- Musik&Kultur: In der Musik war ich Quereinsteiger. [Dennoch singe ich inzw. z.B. im Konzerthaus Wien, der Staatsoper Berlin o. der Semperoper Dresden](#). Als Sänger durfte ich in 11 der 27 EU-Staaten, aber auch in Ländern wie Südafrika & Russland arbeiten. Die entstandenen Freundschaften gehen weit über den Kreis der Kulturschaffenden hinaus. Ich bin dankbar, so Perspektiven aus den Mitten der Gesellschaften zu erhalten.

Meine Erfahrungen & Energie möchte ich zum Angebot für eine starke, nachhaltige EU machen und hoffe dafür auf Deine Unterstützung!

Über Rückmeldungen & Fragen freue ich mich sehr.
Herzlich&grün - Philipp